



**Liebe HIM-Freundinnen und Freunde,**

grosse Unterhaltung hat uns dieses Jahr die männliche A-Jugend geliefert, die in einigen sehr sehenswerten Partien ihre enormen Fortschritte demonstriert hat. Belohnt wurde das Team um Trainergespann Greiner/Lorch für ihre trainingsintensive Runde letzten Samstagabend bei der Spvgg Renningen mit dem verdienten Titelgewinn.



Bevor es zur Wochenendunterhaltung geht, hätten wir noch ein großes Anliegen, was die Ausbildung von Schiedsrichtern betrifft. Um auch weiterhin so zahlreiche Mannschaften melden zu können, bedarf es zusätzlicher Schiedsrichter. Deshalb rufen wir hiermit alle handballinteressierten Spieler, Fans und Eltern auf, sich in einem 3-tägigen Wochenendkurs zum Schiri ausbilden zu lassen. Neben der fachlichen Unterstützung werden die notwendigen Trikots gestellt und eine faire Vergütung bezahlt. Ansprechpartner ist Frank Schäffler unter [schiedsrichter@him-spvgg.de](mailto:schiedsrichter@him-spvgg.de).

Nun laden wir euch zum drittletzten großen Heimspieltag in die Steinlachhöhle ein, die ihrem Namen hoffentlich wieder richtig Ehre macht. Nachdem die älteren Jugendjahrgänge ihre Saison bereits am letzten Wochenende beendet haben, treten nun auch die jüngeren C- und D-Jugenden ihre Saisonfinale an. Wer hier nochmals unterstützen möchte, sollte sich Samstag ab 10 Uhr in der Steinlachhalle oder parallel hierzu in der Jahnhalle 2 einfinden. Um einen weiteren Mössinger Meister-/Vizemeistertitel geht es übrigens bei Rainer Fiedlers weiblichen C1 alias „HIM-Girls“ am Samstagmittag in Herrenberg.

Der Aktivenreigen zuhause beginnt um 14.10 Uhr mit den Bezirksklassedamen, die zum Saisonende noch ihre Chancen auf einen Klassenerhalt wittern. Weiter geht's mit den Honey Badgers, die ihre zumindest rechnerischen Aufstiegschancen in die Bezirksliga noch nutzen wollen, bevor die Frauen 1 ab 18 Uhr gegen die Pfullinger Mitstreiter ihre Revanche fordern. Ab 20 Uhr geht es dann auch für die Landesligamänner ins hochspannende Derby gegen den favorisierten VfL Pfullingen.

Viel Spaß beim Lesen wünschen die Handballerinnen und Handballer aus dem HIM

## **Übersicht aller Handballspiele am Wochenende:**

### **Heimspiele am Samstag, 17.3./v.a. Steinlachhalle:**

wJC-KL	10.00 Uhr Spvgg Mössingen 3	- TSV Altensteig/Jahnhalle 2
mJD-BL	10.15 Uhr Spvgg Mössingen	- JSG Echaz-Erms
wJD-BL	11.20 Uhr Spvgg Mössingen	- TSV Betzingen/Jahnhalle 2
wJC-BK	11.25 Uhr Spvgg Mössingen 2	- VfL Nagold
mJC-BL	12.45 Uhr Spvgg Mössingen	- Spvgg Renningen
F-BK	14.10 Uhr Spvgg Mössingen 2	- VfL Pfullingen 2
M-BK	16.00 Uhr Spvgg Mössingen 2	- VfL Nagold
F-WL	18.00 Uhr Spvgg Mössingen	- VfL Pfullingen
M-LL	20.00 Uhr Spvgg Mössingen	- VfL Pfullingen 2

### **Auswärtsspiele am Samstag, 17.3.:**

wJC-BL	14.15 Uhr H2Ku Herrenberg	- Spvgg Mössingen
--------	---------------------------	-------------------

## Heimspiele am Samstag, 17.3.:

Den Anfang machen ab 10 Uhr unsere **C3-Mädels**, die sich gegen den Tabellennachbarn Altensteig messen. Bitte vergesst nicht, dass dieses Nachholspiel in der Jahnhalle 2 stattfindet.

Parallel hierzu ab 10:20 Uhr spielen die **D2-Schützlinge** von Jürgen Möck und Florian Seidel in der Steinlachhalle gegen den bereits feststehenden Saisonmeister Echaz-Erms, der sich - zumindest bislang - ungeschlagen aus der Saison verabschiedet. Ein schönes Abschlusspiel wünschen wir unseren Spvgg-Jungs, die sich mit einer 10-1-2 Bilanz und einem tollen 3. Tabellenplatz super verkauft haben und bereits in Feierstimmung sind.



Ebenfalls gegen einen Tabellennachbarn treten die **D1-Mädels** ab 11:20 Uhr in der Jahnhalle 2 gegen den TSV Betzingen ihren Saisonabschluss an, bei dem man seinen Platz in der Tabellenmitte sicherlich unterstreichen wird.

Um 11:25 Uhr heißt es für die **weibliche C2** wiederum in der Steinlachhalle gegen den VfL Nagold den 3. Tabellenplatz zu behaupten. Viel Glück wünschen wir den Akteurinnen hierbei!



Ab 12:45 Uhr gibt dann die **männliche C1**-Jugend ihr Saisonfinale gegen ein starkes Renninger Team, bei dem es nichts zu verlieren gibt. Das prima Mittelfeld ist ihnen bereits sicher.

Richtig spannend wird es bei den nun anstehenden Aktiven-Begegnungen. Hier starten um 14:10 Uhr die **Frauen 2** mit ihrer Punkte-Aufholjagd. Das Spiel gegen Pfullingen 2 wird dabei sicherlich kein leichtes werden, aber mit tatkräftiger Unterstützung aus dem Publikum vielleicht machbar. Zudem bleiben Sabine Wagners Team noch vier weitere Möglichkeiten gegen gleichstarke Teams zu punkten.

Weiter geht es ab 16 Uhr mit den **Männer 2**, die es mit dem VfL Nagold mit einem Gegner aus dem Mittelfeld zu tun bekommen. Für sie heißt es weiterhin, so viele Punkte wie nur möglich zu sammeln, um den führenden Herrenbergern auf den Fersen zu bleiben.



Im Anschluss spielen ab 18 Uhr unsere **Württembergliga-Damen**, die es mit Pfullingen zu tun bekommen. Im Hinspiel sah man nicht sonderlich gut aus beim VfL und sicherlich möchte man dieses Bild nun gerade hängen.

Den Abschluss bestreiten die **Männer 1** gegen den Tabellenvierten VfL Pfullingen 2. Am vergangenen Samstagabend drehten die Mössinger in sehr starken letzten zehn Minuten das Spiel in Weilstetten. Nachdem man in der ersten Halbzeit wieder in alte Muster verfallen war, über Fehlwürfe und Undiszipliniertheiten in den Rückstand geraten war, rührte man in Hälfte 2 Beton an und siegte verdient im Abstiegsduell.

Mit dem VfL kommt diesen Samstag ein Team aus dem oberen Tabellendrittel in die Steinlachhalle: Die Echaz-Täler haben sich am letzten Wochenende endgültig aus irgendwelchen Abstiegsorgen befreit, mit ihrem knappen Sieg gegen die starke HSG Ostfildern ist das Team von Trainer Dietrich Bauer wohl auch rechnerisch kaum noch in der Lage hinten reinzurutschen. Der VfL verfügt sowohl über starke Torhüter als auch einen spielstarken Rückraum, mit Julius Haug und Patrick Bauer kommen zwei ganz feine Handballer zum Spiel ins Steinlachtal - sie alleine erledigten mit 20 Toren letzte Woche die HSG quasi im Alleingang.

Mössingen zeigte im Hinspiel gegen den VfL eine starke Leistung, führte in der ersten Halbzeit in Pfullingen lange, am Ende hatte man Glück, als Youngster Lukas Sulz noch das glückliche Unentschieden erzielte.

Am Wochenende muss Mössingen nun unbedingt punkten. Mit einem Sieg wäre es theoretisch möglich, zum ersten Mal seit Dezember übrigens, wieder die Abstiegsränge zu verlassen. Hoffen lässt dabei die disziplinierte Abwehrarbeit der vergangenen Wochen, hoffen kann man aber auch darauf, dass die Disziplin im Angriff erhalten bleibt. Dann könnte gegen den starken VfL was drin sein.



## Auswärtsspiel am Samstag, 17.3.:

Richtig spannend wird das Saisonfinale der **weiblichen C1** gegen den derzeitigen Tabellenersten H2Ku Herrenberg, dem man im Falle eines Sieges, noch den Meistertitel wegschnappen kann. Die Chancen stehen ganz gut, da man im Hinspiel nervenstark agierte und mit einem Tor Vorsprung gewann. Und verdient habt ihr es sowieso mit eurem Sieg in Pfullingen (ohne eure Torfrau).

Also Mädels, das Glück sei euch hold und wenn nicht, ist auch der bereits errungene Vizetitel ein Riesenerfolg.

